

[Lorelys Pimienta Gómez](#)



Como parte de las celebraciones con motivo del [Día Internacional de los Trabajadores](#), la Plaza del Tenis, en la ciudad de Matanzas, recibió esta mañana a la [orquesta Will Campa y la Gran Unión](#).

«Estamos muy felices de compartir con el público de Matanzas que es muy fiestero y muy disciplinado. El concierto se realizó con excelencia, con una plaza bien cargada de personas. Pensábamos que con este sol y la situación cómo la estamos viendo, el día de hoy no sucedería de esta forma», declaró Will Campa.



El cantante conversó también sobre sus nuevos proyectos en este 2024. «Estoy trabajando en un nuevo disco, bajo el sello de la Egrem y planifico hacer algunos videos clips también. Junto a la orquesta queremos realizar también programas televisivos y variados espectáculos. Esperamos seguir haciendo música y llevar la alegría a los cubanos».

Con números danzarios y temas como «Que me quiten lo bailao», «Me gustas tú», «La Bambina» y otras adaptaciones, Will Campa y La Gran Unión brindaron al público matancero una mañana de energía, disfrute y celebración.